

Preis bei Assa-Abloy-Partnership-Meisterschaft

Unter dem Motto „Mit Partnership die Zukunft schmieden“ zeichnet die Assa Abloy Sicherheitstechnik GmbH in diesem Jahr die kompetentesten und erfolgreichsten Vertriebspartner aus. So wurde bei der in Berlin stattfindenden Preisverleihung der Zweygart Fachhandelsgruppe aus Gärtringen als einer der Top-10-Partner im Kompetenzbereich Cliq geehrt und das große Engagement des Unternehmens honoriert.

Mit der Partnership-Meisterschaft würdigt die Assa Abloy Sicherheitstechnik die besonderen Leistungen seiner engagiertesten zertifizierten Cliq Vertriebspartner. Ziel des Programmes ist es, gut funktionierende Zusammenarbeit auszuzeichnen, sie zukunftsorientiert weiter zu intensivieren und den Kunden von Assa Abloy auf diese Weise besten Service zu bieten.

„Nur gemeinsam sind wir stark“, so Michael Buchholz, Partnership-Verantwortlicher bei der Assa Abloy Sicherheitstechnik GmbH in Berlin. „Und je besser wir mit unseren Partnerunternehmen zusammenarbeiten, desto mehr profitieren auch unsere Kunden davon. Deshalb setzen wir alles daran, diese Zusammenarbeit ständig zu verbessern und entsprechende Erfolge mit solchen Auszeichnungen zu feiern.“ An dem Programm nehmen alle – im bundesweiten Netzwerk zertifizierten Partner des Bereiches „Cliq-Schließenanlagen“ automatisch teil. Die Leistungen wer-



Silvia Rixinger, Leiterin der Abteilung Sicherheitstechnik, und Uwe Höpke, Objektleiter für Sicherheitstechnik, nehmen den Preis entgegen
GB-Foto: gb

den transparent für alle in unterschiedlichen Kategorien wie Verkaufserfolge, Auftragsqualität, Außenanfertigung oder aktive Marktbearbeitung gemessen.

Während der offiziellen Prämierungsveranstaltung im Westin Grand Hotel Berlin überreichte Andreas Wagener, Geschäftsführer Vertrieb und Marketing Deutschland der Assa Abloy Sicherheitstechnik GmbH, die Preise und Auszeichnungen.

Bei der Preisverleihung in Berlin wurde Zweygart für das große Engagement im Leistungsbereich Cliq-Schließenanlagen ausgezeichnet: „Wir sind stolz auf die Auszeichnung, weil sie für außergewöhnliche Leistungen und besonderes Engagement verliehen wird. Gerade im Service- und Beratungsbereich sind wir 2013 sehr gut aufgestellt“, so Uwe Höpke, Objektleiter für Sicherheitstechnik.
-gb-